



Die Zentrale in der Ortsmitte von Lluçmajor.

The headquarters in the centre of Lluçmajor.

## Ramrath & Partner: Verlässliche Begleitung auf Mallorca

Gernot Ramrath und sein Team in Lluçmajor beraten Sie in Assekuranz- und Vermögensfragen, kümmern sich um NIE-Nummern und Kfz-Ummeldung

**R**amrath & Partner, gegründet 1972 und seit 2008 auf Mallorca tätig. Fast ein halbes Jahrhundert beraten wir Kunden als Vermögensverwalter und Assekuranz- & Immobilienmakler in Deutschland und Spanien. In unserer Niederlassung in Lluçmajor betreuen Sie hochspezialisierte Mitarbeiter aus den Bereichen Versicherung, Vorsorge und Vermögen in bis zu sieben Sprachen.

**Versicherung:** Wir erstellen Ihr individuelles Konzept für alle Bereiche im privaten und gewerblichen Versicherungsbereich. Hierzu zählen z. B. die Kranken-, Wohngebäude-, Hausrat- und Bootsversicherungen als auch sämtliche gewerblichen Absicherungen, wie z. B. die Betriebsinhalts- oder Betriebsausfallversicherungen. Viele Kunden sparen durch uns mehrere hundert Euro pro Jahr.

Wir übernehmen die komplette Kfz-Ummeldung und unterstützen Sie bei der Beantragung Ihrer N.I.E.-Nummer.

**Vorsorge:** Sie profitieren von der Kombination der privaten (R&P Altersvorsorgeplan) als auch der staatlich geförderten Altersvorsorge (Plan de Pensiones). Die Vermögenskonzepte von Ramrath & Partner bieten eine hohe Rendite und Flexibilität, der Plan de Pensiones die steuerliche Förderung. Mit dem lebenslangen R&P Rentenplan sichern Sie sich Ihren Lebensabend. So kombinieren Sie steuerliche Vorteile mit attraktiven Zinsen.

**Vermögen:** Die ausgesuchten Anlagestrategien bieten Ihnen planbares Wachstum Ihres Geldes. Festverzinsliche Anlagen mit kurzen bis mittleren Laufzeiten von zwei (3%), vier (3,75%), sechs (4,5%) und zehn Jahren (5%) bieten Planungssicherheit. Die Kombination der verschiedenen Laufzeiten verbindet die finanzielle Flexibilität mit einer hohen Rendite. In Verbindung mit Sachwerten wie Diamanten als Kapitalanlage und Immobilien der Garant für einen kontinuierlichen Vermögensaufbau.

Sprechen Sie uns an und vereinbaren Sie einen Termin mit uns. Mit unserem mehrsprachigen Außendienst bei Ihnen zu Hause oder bei uns in Lluçmajor, Tel. +34 871 937 666 oder unter [info@ramrath-und-partner.de](mailto:info@ramrath-und-partner.de).

## Ramrath & Partner: Reliable support on Majorca

Gernot Ramrath and his team in Lluçmajor advise you on insurance and asset issues, take care of NIE numbers and vehicle registration

**R**amrath & Partner was founded in 1972 and has been operating on Majorca since 2008. The company has been advising clients on asset management, insurance brokerage and real estate in Germany and Spain for almost half a century. At their branch office in Lluçmajor clients will be well looked after by their highly specialised personnel from the fields of insurance, pensions and asset management, in up to seven languages.

**Insurance:** We create your individual concept for all areas of private and commercial insurance. These include, for example, health, residential building, household contents and boat insurance as well as all commercial insurances, such as business content or business interruption insurance. Many customers save several hundred euros per year. We take care of the complete vehicle registration and support you in applying for your N.I.E. number.

**Pension provision:** You can benefit from the combination of private (R&P pension plan) and state-sponsored pension provision (Plan de Pensiones). Ramrath & Partner's asset management concept offers high returns and flexibility, while Plan de Pensiones offers tax incentives. With the lifelong R&P pension plan, you can secure your retirement. In this way you can combine tax advantages with attractive interest rates.

**Assets:** The selected investment strategies offer you predictable growth of your money. Fixed-interest investments with short to medium term maturities of two (3%), four (3,75%), six (4,5%) and ten years (5%) offer planning security. The combination of the various terms combines financial flexibility with a high return. In conjunction with tangible assets such as diamonds as capital investments and real estate, this guarantees continuous asset accumulation.

Talk to us, make an appointment. With our multilingual field service we can visit you at your home or you can visit us in Lluçmajor, Tel. 871 937 666 or [info@ramrath-und-partner.de](mailto:info@ramrath-und-partner.de).